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04ª SESSÃO 

01.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 001/2020 - Aos três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte 

(03/02/2020), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quarta Sessão e Primeira Sessão Ordinária com a 

presença de sete vereadores, estando ausente o vereador Dorival Caetani e Odair Jose Bovo. 

Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto Maciel Filho, iniciou-se a presente sessão, com 

a leitura do texto bíblico, Marcos 5, Versículo 1-20), realizado pelo vereador Anderson Cleiton 

Alves. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 01,02 e 03/2020, 

foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade. NA ORDEM DO DIA, não foi 

apresentadas as matérias para discussão. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da 

palavra: LUCIANA DE JESUS MAIA.  Boa noite a todos que compõem essa mesa, nosso 

jurídico, beramar, as pessoas que estão presente, Valdinei, Laércio, boa noite, vocês sejam 

bem-vindos aí a nossa sessão ordinária de 2020.  Espero que esteja sempre presente e como o 

presidente colocou, semana passada nós tivemos duas sessões extraordinárias tivemos a 

primeira na segunda-feira para aprovar três projetos que passaram por aqui, tivemos a 

segunda Extraordinária na quarta-feira para segunda votação desses três projetos e nesse 

texto, projetos tiveram lá foi sobre mandando asfaltos que vai ser atendido no município onde 

é o paralelepípedo, foi isso, então aonde percorre essas ruas que têm um paralelepípedo aqui 

na na sede, vai ser feito um asfalto e vai tá corrigindo algumas ruas aqui dentro  também lá 

no Porto Uba, acho que a Rua São Paulo, lá no Porto Uba tivemos também outro projeto onde 

foi aprovado, uma máquina que vai passar veneno.  É isso que passou pulverizador que foi 

comprada também aí que vai ficar para a parte da fruticultura dentro do nosso município para 

estar ajudando na Fruticultura e eu não me recordo aqui agora do segundo terceiro projeto 

que foi aprovado Depois às vezes não explicação que alguém colocou aí pode ter até discutindo 

sobre isso para estar fazendo conhecimento de vocês o que já foi feito semana passada, 

projetos que foram aprovados a benefício do nosso município por isso a gente fez uma 

extraordinária foi assim rápido porque a gente não perder, estar tendo esse benefício que isso 

vai ser algo que vai beneficiar entrou todo município, todos os municípios da cidade seria isso 

agradecer a Deus em primeiro lugar, desde a primeira sessão ordinária da nossa Câmara 

Municipal, que Deus nos dê discernimento aí no ano de 2020, que a nossa união permaneça 

por mais que nós temos lados de grupos políticos e que nossa amizade permaneça, de repente 

a gente vê assim que muitas vezes algumas pessoas dentro da comunidade se sente assim 

não gosta às vezes Dever ou às vezes um político conversando com outro sabendo que uma de 

um grupo outra de outro mas a gente tem que entender aquilo lá por trás existe amizade de 

Infância pessoas que a gente conhece desde criança como eu sou de você no grupo da 

situação o Anderson Por Exemplo foi no grupo né de oposição só que nós temos um vínculo a 

qual eu vi ele crescer mandei, ele estudou comigo desde criança então, são coisas que a 

gente, são essências que a gente não pode perder porque a política ela passa e amizade não 

pode ser perdida por fatores de política então, que Deus assim é um ano que a gente sabe que 

vamos estar passando entre um preto eleitoral e que nós possamos e discernimento e não 

deixar que de repente os dias, disse que me disse, que influenciam a nossa amizade seria 

assim eu quero entregar mesmo a nossa amizade, o nosso legislativo pedindo a bênção de 

Deus e Nossa  também com a administração do executivo que tudo seja feita assim então a 

uma comunidade que a gente não pode tá olhando sempre para o seu próprio umbigo sempre 

fazer o vereador ele tem que tá vendo tudo que entrou a comunidade, não de repente, e duas, 

três, quatro pessoas nem o vereador faz isso e a gente tudo, que a gente é prova por aqui de 

repente a gente vê lá às vezes numa rede social algo escrito até chegando o ano que todo 

mundo vem visitar vocês três, são um exemplo dentro de Lidianópolis, eu falo quando eu vejo 

certas frases assim no Face eu penso assim as pessoas não vem até a sessão para ver o que 

está sendo trabalhado às vezes não chegam até a sessão, algumas pessoas para ver o que 

está sendo aprovado, então algo está sendo feito de repente, a gente não tá lá no quintal, no 

lote daquela pessoa a casa da pessoa as vezes beneficiando aquela pessoa mas um vereador 

ele é um projeto que ele aprova a todas as comunidades e vocês são exemplos disso porque 

vocês tem, o Laércio sempre tá aqui que sempre que pode porque aí vocês vão acompanhando 

o que tá acontecendo aqui e não é agora vão vir nós necessitamos tá lá pedindo voto de 

repente uma pessoa não chega até lá para pedir o voto falar você foi na casa de todo mundo, 

mas não vem na minha necessidade de estar mostrando o que, seus propósitos, os seus 
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objetivos políticos da comunidade é um tempo de preto eleitoral Aí cabe a cada município e 

analisar cada Vereador cada executivo Prefeito que vai tá aí no pleito eleitoral, então seria 

assim e dá Parabéns para vocês que estão aqui conosco aí todas as intensões. muito obrigado 

pela atenção; ROSANA ROCHA DA SILVA, todos sejam sempre bem-vindos, nós começamos 

mais um ano, senhores vereadores, presidente,  beramar, começando a semana para mim dar 

benção de Deus, para mais semana, que nós estaremos legislando aqui é nós sempre tivemos 

a intenção do trabalho divisão de comunidade uma visão de beneficiar os povo por isso que 

nós fomos eleitos a praticamente 4 anos atrás, para fazer já 4 anos aqui, mas estamos 

novamente juntos aprovado e correndo atrás de projetos, estamos junto com a comunidade 

que nós podemos participar junto com a comunidade, nós estamos juntos fazendo, com quem 

converso, Progresso e desenvolvimento do município passamos por dificuldades também, não 

é final de ano, também estiver com problemas de saúde está retornando novamente as 

atividades aos poucos então aqui novamente com vocês este sessões extraordinárias mas 

assim qual forma pode. E como você falou os projetos da malha asfáltica aí os Trezentos e 

poucos mil, que vão ser liberados para estar ao meu lado orando, nos temos  asfalto também 

terreno, aí novamente, lá na aquisição do terreno do parque industrial, parece que agora vai 

rolar, esperamos também aí para vereador  está fazendo adesão ao programa, para mim 

nunca está beneficiando a muitos agricultores com a doação de mudas, cada um aí pode ter, 

retornando mudas para os agricultores, desenvolvimento rural, a visão é de que realmente 

desenvolva o que nós temos de melhor, vamos dizer assim o que nós podemos fazer diante 

dos movimentos de Lidiianópolis é fazer com que haja aumento do Trabalho, esse trabalho ao 

desenvolvimento rural porque nosso município pequeno município são essencialmente agrícola 

e aí nós trazemos a Iara fruticultura colônia vamos recente classificação que vai beneficiar a 

cada um também aos Comerciantes Porque como o desenvolvimento do Agricultor uma 

melhoria lá da qualidade de vida rural também haverá consequentemente a melhoria da 

qualidade do município e aí também tantas outras coisas que foram buscadas, no trouxe e 

também as dificuldades,  temos que melhorar aí o nosso município, em termos de arrecadação 

nossa, cada um de nós tentaram as alternativas possíveis para que o nosso município não seja 

entregue assim aos municípios maiores, nós temos uma qualidade de vida, qualidade que é 

difícil no interior dos Municípios o acesso à educação o acesso à saúde é Nós não vemos muita 

assim, vamos em outros municípios e não vemos o que nós temos aqui, nós estamos aí para 

mais um ano se colocando a disposição para fazer as coisas sempre melhorar para o município. 

Obrigado aí pela atenção; ANDERSON CLEITON ALVES. boa noite Presidente, boa noite aos 

demais vereadores, nosso jurídico, Dr Lesley, ate dezembro, eu acho que ele na gestão que 

vem também, né doutor, vamos ver aí, boa noite o beramar nosso secretario, e a todos vocês 

que  estão aqui, o Laércio, Valdinei o Cido, meu boa noite, eu peguei aí as explicações pessoais 

já que hoje nós não temos aí nada para estar aprovando, estar falando em cima, já para dizer 

Luciana mais ou menos em cima aí do que você falou a Rosana que foram nosso trabalho aí 

durante esses 3 anos que se passaram aqui por essa câmara como a gente fala que somos 

nove vereadores por que a cabeça e o pensamento eles são diferentes então só um pouco por 

isso que é nove vereadores ou se necessita ter sete ou se necessita Lidianópolis de cinco mas 

que tem que ser o número ímpar para que se empatar, o nosso capa preta ali, o presidente 

tem que desempata aí as ideias de que às vezes um tem outro não tem e que é verídico, 

Luciana isso que você disse que aqui a gente luta a gente discutir pelo Município não é por 

nós,  particularmente é pelo que que venha desenvolver pelo Município porque cada um de nós 

que está aqui, a gente quer o bem da nossa comunidade se não nós não estaríamos aqui, nós 

não estamos aqui propriamente por que as pessoas dizem que o que é para o dinheiro é 

porque não existem muitas coisas que vocês que acompanham sabe da responsabilidade que é 

esse assinar projeto que a documentação que daqui a 10 anos, 12, 14 e 15 você pode vir a 

responder alguma coisa lá atrás como tá aí o mineiro Presidente, buscar lá na coisa que que 

aconteceu e que não deveria ter acontecido, então é sério é uma coisa muito séria então a 

gente trabalha aqui nesses quatro anos, sim junto com o Executivo mandando os projetos aqui 

para gente e nós aprovamos, e raro um sair ds projetos que eu mesmo não vou ter junto, pelo 

que eu me lembre eu acho que só tem um projeto aí que não aceitei que que seria dessa 

maneira, não votei, não quis que foi eu, ferrugem, mineiro e o e os outros voltaram foi 

aprovado e onde veio todos praticamente nós aprovando junto que é para o desenvolvimento 

do município e hoje mesmo Luciana, eu junto com o beramar secretário, ele sabe o que a 

gente ouve o que eu vi hoje que essa câmera foi a pior câmera que já existiu dentro desses 

mandatos, e eu vi isso, eu vi e ainda assim que tipo assim às vezes quando as pessoas vêm 
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falar para gente, fala não menos, você não, ainda falou que ia todos, sem diferença de 

nenhum, aí quer dizer foi aonde eu falei Luciano que você disse, falei para você tá falando essa 

situação e tudo, você sabe o que a gente vem passando ,que está sendo aprovado o que a 

gente deixa de lutar aqui para Lidianópolis, o que a gente faz, o que a gente deixa de fazer, 

expliquei algumas situações, não eu tô por dentro de tudo, ainda disso eu estou indo, mas 

será, falei porque a gente passa aqui por tantas coisas e perrengue correndo atrás de lei 

tentando aprovar Porque tudo que se vem para o município se aprovado tem que se passar 

por projeto tem que se passar por documentação, olha o que a gente tava falando antes de 

iniciar a sessão, do nosso assessor jurídico e o que que é isso é um advogado que a gente tem 

que ter na mão para tá dando suporte para a gente saber o que a gente tá fazendo junto com 

o executivo, no município então quer dizer não é fácil, e aí acha que é que nem a Luciana aí 

disse, que sai lá no Face e tudo que nós vemos aqui na segunda-feira e pronto e acabou, o 

quantas extraordinárias teve, assim começa a falar em fevereiro mas desde quando começou, 

ordinária, desde quando terminou quantas extraordinárias nós estamos vindo aqui, desde 

quando se encerrou, o que é por lei que existe esse recesso se nós não cumprimos esse 

recesso, precisou extraordinário, estamos trabalhando pelo município e ao contrário que eu 

fico contente Luciana, quero dizer que agora junto, para vocês que as pessoas que vem que eu 

acompanho fala bem da gente hoje mesmo está aqui o Ronqui e sempre tá por aqui junto com 

a gente o Cido, se tu chegou, escreveu falando de nós passou para mim falou aí eu acho isso 

de você, todos os vereadores, falou muito bem de nós de nós todos da câmara, indiferente de 

nenhum, ainda disse que teve alguma coisinha para trás e que aquilo morreu com Vereador e 

tal e que em todos os vereadores trabalham bem, e que falou dessa maneira que a Luciana e 

nós estamos falando, falou que vocês têm as suas diferenças aqui que acaba aqui que a gente 

sai ali Luciana e daí que aquilo que você falou que a gente junto aí já vem aquela situação, 

mas gente será que nós dentro de um município Mineiro, tão pequeno, será que sempre 

quando começa o ano político mas tem que brigar e nem falar mais um com outro, olha uma 

situação, não tem como isso aí é uma situação que eu não vou poder sair dali que é porque eu 

tô já tratando alguma coisa com a Luciana, porque eu tô com a Isabel, com a Rosana, então 

isso nós somos, que quando um morre,  aí esta todo mundo junto, judiação, porque ele era 

bom, ela era boa, morreu, tava lá vai lá no velório todo mundo, aí tá todo mundo junto, mas é 

enquanto tá vivo, porque ano político se acaba, aquilo se arrebenta, vai mais um ano, dois, 

três, para acabar ferida e que junto não é o que a Luciana falou também, intenso que esse 

ano, ele vem aí a gente da nossa continuidade ao nosso trabalho sim dentro da câmara sem 

confundir as situações por quê Luciana, havia sim também se o boato que era uma 

candidatura única mas como a gente já sabe, nós sabemos não pelo que o andar da 

Carruagem não vai ser mesmo candidatura única, já existe aí, já foi falado, decretado da 

própria pessoa que é pré-candidato já para Lidianópolis, então quer dizer nós somos 

vereadores,  nós não pegamos licença mesmo Luciana, entrando como candidata Izabel e o 

Ferrugem, Mineiro,  nós continuamos sendo vereadores aqui dentro, então nós vamos ter 

Mineiro que ficar aqui e o Mineiro tendo que conduzir a sessão, sendo Presidente, quantos indo 

aí, quem seja, quem quer que seja, e eu acho que Lidianópolis sempre esteve aí em um bom 

caminho, vai continuar tendo um bom caminho para Lidianópolis,  diferente de quem foi o 

prefeito o více aquilo isso porque todos que querem ser não quero porque é poder não é 

porque tem amor pelo lugar pelo município e se tem essa pretensão pode ter certeza que 

quem quer que seja, que esteja aqui na câmara é porque eu gosto do lugar, não tá pensando 

em chegar lá e sentar para ganhar o dinheiro não,  você sabe que é uma luta, né Leslie, você 

que é o jurídico, o Gil quantos milhões e milhões ele não tem, hoje tá aí com o nome dele, que 

esta aí porque ele foi um prefeito que arrancou o dinheiro do próprio bolso para fazer Praça 

para fazer tudo, arrancando dinheiro do bolso e esta com nome aí condenado né, defendendo 

e tudo, está condenado como Prefeito e roubou que não roubou, mas foi porque política e  

apresentações e fugiu alguma coisinha daquilo que a gente falou do jurídico quando a gente se 

tem um jurídica às vezes escapa alguma coisa e assim vai, mas é isso quero agradecer a 

presença de vocês e que e que nós, esse ano aí, a gente conduza com muita fé e todo mundo 

junto, muito obrigado. Presidente ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO.  É como não tem 

nenhum vereador escrito, quero agradecer a presença dos vereadores nas palavras. quando tu 

falou Rosana, Luciana, é por aí, para mim é isso aí, olhando Deus na frente tudo vai dar certo, 

não podemos esquecer dele, que ele é que comanda tudo mas tem que seguir a Deus. Com a 

proteção de Deus e com a presença de oito declaro encerrado a primeira sessão ordinária do 

dia 3 de fevereiro de 2020. Muito obrigado a todos.  E, nada mais havendo, encerrou-se a 
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presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 

Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada 

pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 
 

 

 

 

ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO                           CLAUDIO HIPOLITO 

                           Presidente                                                                  Vice-Presidente 
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